

ケアバンク

2019年7月

まいあーじゅぷ通信

今回も季節のことになりますが、7月といえば蒸し暑い日が続いて、セミの鳴き声がどんだんうるさくなる時期と認識していましたが、今年の7月は雨の多い月だったと感じます。梅雨明けも遅く、なかなかジメジメ感が取れない日が続きました。こんな月は、どうしても食中毒を警戒してしまいますが、宮崎市からの注意喚起が今月はなかったかと・・・見忘れかもしれませんが”(-“-)”各自が意識して注意していた結果かな？なんて考えてしまいました。しかし、施設にとっては食中毒ほどではありませんが、この時期はとても大変な時期となります。

それは「洗濯物！！」です！！ビックリマークだらけになりましたが、この時期の洗濯をされる方はとても大変だと思います。当施設の入所者は現在、18名前後なのですがお風呂に入る方が大体、一日半分ほど。10名近くの洗濯ものとなると、まあ凄い量になりまして・・・雨が降ると、乾かない乾かない(;▽;)業務用の除湿機なども2台フル稼働させていますが、湿度のほうが強いみたいでかなり時間を要します。

長雨というものは、いろんな意味で勘弁してほしいです。人間の生活にとっては、やはり丁度よくほどほどに降ってくれるというのが願いののですが。まあこちらの都合は、自然にとっては関係ありませんからね(#^_^#)諦めて状況に合わせて頑張るしかないかなと・・・

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、7月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)





皆さん気持ちよさそうにされてましたね (^_^)



